

**JUAN
SANCHIS**

El ICAV aborda la lacra del ciberdelito

Eloy Velasco y Carmen Llobart, entre los expertos reunidos en unas jornadas de jueces y abogados sobre delincuencia a través de internet

VALENCIA. Estafas, fotografías íntimas difundidas, robo de datos personales... Los caminos de la ciberdelincuencia son cada vez más amplios y obligan a una reflexión judicial que tendrá lugar el jueves y el viernes en Valencia, durante las jornadas sobre estos delitos organizadas por el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) y el Poder Judicial. Contará con la participación de expertos como el juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco o la vocal del Consejo General del Poder Judicial Carmen Llobart.

El salón de actos del ICAV, en Valencia, será sede del encuen-

tro. Durante la primera jornada, Fermín Morales Prats, catedrático de Derecho Penal en la Universidad Autónoma de Barcelona, tratará los delitos contra la intimidad en el ciberespacio. Después, una mesa redonda analizará la ciberdelincuencia económica. La usurpación de identidad y perfiles falsos en redes sociales serán también abordados.

Policías, jueces, profesores y abogados ahondarán también en la prueba digital, la investigación de delitos en redes o la interceptación de comunicaciones telemáticas. El encuentro permitirá conocer quiénes son los más vulnerables ante este tipo de delincuencia o los métodos para combatir a los ciberdelincuentes.



Carmen
Llobart.